

Auenwaldschule Böklund Grundschule



Schleswiger Nachrichten

19.04.2013

"Ein Bär von einem Mann"

BÖKLUND In einer kleinen Feierstunde würdigten der Schulverband der Auenwaldschule Böklund und das Amt Südangeln Hausmeister Dieter Haarhaus für seine 25-jährige Tätigkeit. Haarhaus betreut neben dem Schulgebäude auch die zugehörige Sporthalle und den Sportplatz. Gerhild Westphal, Leiterin der Regionalschule, wünschte ihm für die weitere Dienstzeit "Kraft für immer widerspenstige Schulleiterinnen". Ihre Kollegin Daniela Juhász von der Grundschule charakterisierte Haarhaus so: "Das ist ein Bär von einem Mann - groß, kräftig und mit viel mehr Herz, als man bei vielen Menschen erleben kann."

Schulverbandsvorsteher Dierk Martin lobte Haarhaus für seine detaillierten Kennt-



Schulverbandsvorsitzender Dierk Martin würdigte die fachlichen und menschlichen Qualitäten von Hausmeister Dieter Haarhaus (rechts) in den vergangenen 25 Jahren.

nisse der Schule und für seine "gelebten menschlichen Kontakte", die schon manchen Konflikt in Luft aufgehen haben lassen. Dazu der Kommentar von Haarhaus: "Jetzt bin ich älter, jetzt braucht die Schule einen Sozialarbeiter."

Martin zitierte ein Ge-

spräch, aus dem die Einstellung des Jubilars hervorgehe: "Damit du Bescheid weißt, auch wenn du jetzt mein Chef bist, das letzte Wort haben immer die Kinder. Die sind hier das Wichtigste an der Schule", hatte Haarhaus ihm bei seinem Antrittsbesuch gesagt. ql